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SINTESI DEL VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO FEDERALE DEL 3-4 GENNAIO 2017 

 

Prima dell’esposizione dei fatti discussi dal Consiglio, e delle decisioni assunte, Vogliate 

comprendere il ritardo nella pubblicazione della sintesi che segue, dovuto, com’è noto, ad un 

problema tecnico che ha determinato l’interruzione della linea dati presso la sede Federale. 

Ciò posto, nei giorni 3 e 4 gennaio 2017, presso la sede Federale, si è riunito il Consiglio Federale, 

presenti il Presidente, tutti i Consiglieri ed il Segretario Generale Stefania Sisti, anche nella qualità di 

Segretario verbalizzante, nonché il Collegio dei revisori dei conti, ad eccezione del membro di 

nomina CONI dott. Fabio Carolini. 

Prima della discussione dei punti di cui all’ordine del giorno, il Presidente ha voluto informare il 

Consiglio di un contributo straordinario assegnato dal  CONI, pari ad € 25.000,00, per l’anno 2016, 

nonché dare informazione di trattative concluse con importanti realtà imprenditoriali nazionali, 

formalizzate in convenzioni che attribuiscono ai tesserati della FISB consistenti sconti in diversi 

settori, fruibili, però, mediante una tessera aggiuntiva che è in fase di predisposizione e verrà 

consegnata secondo termini e modalità che sono in fase di determinazione e di cui verrà data compiuta 

informazione a mezzo del sito istituzionale.  

Si è successivamente passati all’esame di alcune questioni legali, come le questioni sottese alla 

relazione dell’ufficio di vigilanza CONI, nell’ambito delle quali si è constatata la sufficienza delle 

iniziative intraprese da questo Consiglio fino a questo momento, che si è comunque dichiarato 

pienamente disponibile ad intraprenderne ulteriori, qualora dagli esiti di quelle già poste in essere 

dovessero emergere nuove circostanze meritevoli di particolare attenzione, a tutela di ogni diritto ed 

interesse della FISB.   

Esaurite le comunicazioni e le questioni preliminari, il Consiglio all’unanimità ha deliberato di 

trasferire tutti i rapporti di conto corrente presso Unicredit Banca, compresi quelli dei comitati e\o 

delegati periferici, ai quali, oltretutto, è già stata autorizzata la firma sui conti di rispettiva 

competenza.  

Relativamente agli ulteriori argomenti di cui all’ordine del giorno, il Consiglio, all’ unanimità, ha 

deciso di ritenere prorogati per tutti il 2017 i certificati di omologazione di cui sono in possesso gli 

impianti di bowling, rinviando ogni decisione entro la fine dell’anno, anche in attesa del nuovo 

regolamento organico, che è in fase di predisposizione, nell’ambito del quale la materia inerente le 

omologazioni, anche dei centri bowling, troverà specifica disciplina. 

Dopo ampia discussione in cui è emersa la concorde volontà di considerare l’intero territorio 

nazionale, almeno per aree geografiche, il Consiglio ha individuato le sedi delle finali dei tornei; la 
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fattibilità delle indicazioni del Consiglio dovrà essere verificata dalla CTS, già autorizzata ad 

accedere presso i suddetti impianti per la verifica degli stessi. Ogni attività ed ogni valutazione della 

CTS dovrà essere contenuta in una idonea relazione che sarà esaminata dal Consiglio Federale. 

Relativamente alle ulteriori questioni, il Presidente ed il Consigliere Tecnico hanno riferito al 

Consiglio di un incontro avuto con il Presidente della Federazione di San Marino, nell’ambito del 

quale quest’ultimo avrebbe manifestato la volontà di legarsi convenzionalmente alla FISB al fine di 

consentire agli atleti di San Marino di partecipare ai campionati italiani. Ravvedendo in simile ipotesi 

una opportunità di crescita del movimento, il Consiglio ha autorizzato il Presidente Federale a porre 

in essere idoneo accordo convenzionale, limitando però la partecipazione degli atleti di San Marino 

ai soli campionati regionali 

Successivamente alla discussione e deliberazione sui punti precedenti, il Consiglio ha ascoltato la 

relazione del Consigliere Tecnico, nell’ambito della quale è stato consegnato un documento 

contenente l’organigramma della Commissione Tecnica e delle attrezzature, nonché il programma 

delle squadre nazionali. Il Consigliere Tecnico ha, altresì, rappresentato al Consiglio la necessità di 

una riunione con gli eventuali futuri tecnici, alla presenza del Presidente Federale, ricevendo unanime 

approvazione. 

Valutate e discusse ulteriori questioni tecniche ed amministrative, la riunione è stata dichiarata chiusa. 

  

 

  

 


